

Ciudad de México, a 8 de febrero de 2023

Boletín N° 6

## ADQUIRIR CULTURA DEMOCRÁTICA DESDE EDADES TEMPRANAS ES ESENCIAL PARA LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA Y CONSTRUCCIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS

- Se llevó a cabo la inauguración del 3er E-Conversatorio sobre educación Cultivando la Democracia y la Educación en la Ciudad de México: “Adolescencias Tecnológicas. Retos para la Democracia y la Educación”.
- Los trabajos del conversatorio se llevarán a cabo este día y el próximo viernes 10 de febrero.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) inició los trabajos del 3<sup>er</sup> E-Conversatorio sobre educación Cultivando la Democracia y la Educación en la Ciudad De México: “Adolescencias Tecnológicas. Retos para la Democracia y la Educación”, el cual integra la visión de autoridades públicas y personas jóvenes de nivel medio y medio superior sobre temas vinculados con la educación y la democracia.

Al hacer uso de la voz, la magistrada Martha Leticia Mercado Ramírez afirmó que, además de la protección de los derechos político-electorales de la ciudadanía, en el TECDMX somos conscientes que la cultura democrática adquirida a una edad temprana es esencial para la participación política y para la construcción de mejores prácticas electorales, inclusivas y sensibles hacia la diversidad.

“Este e-conversatorio se vuelve de gran relevancia pues se busca fomentar siempre la participación de niñas, niños y adolescentes, que es la ciudadanía en formación, y este ejercicio es una oportunidad para escucharlos”, destacó la magistrada del TECDMX.

Por su parte, Alma Herrera Márquez, directora general del Instituto de Estudios Superiores Rosario Castellanos, aseguró que los tiempos actuales nos hacen valorar la importancia de las instituciones



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX

electorales y la vida democrática de nuestro país, pues la sociedad emitirá, próximamente, su opinión para definir el rumbo que deberá tomar en el futuro.

Asimismo, Uladimir Valdez Pereznuñez, subsecretario de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México, destacó que para la SECTEI siempre será relevante conocer las necesidades de la juventud en materia educativa para poder transformar lo aprendido en beneficio de este grupo.

Para concluir la inauguración, Silvia Estela Jurado Cuéllar, directora general del Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México, consideró fundamental el acercamiento de las personas jóvenes a la vida democrática, pues se debe enseñar al alumnado que el diálogo y la disertación son los caminos para disentir, pero también para avanzar en los acuerdos.

Para dar seguimiento a los trabajos del foro, les invitamos a consultar el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=-3KHkgtE2Z4>

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX